

KIM

Kapolsek Nyalindung Pimpin Patroli Dialogis, Ajak Warga Bersinergi dalam Mempertahankan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Jan 4, 2024 - 12:04



NYALINDUNG, 04 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung beserta personil Polsek Nyalindung, AIPDA Suhendar dan BRIPTU Erdian, melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis pada hari Kamis, 04 Januari 2024, sekira pukul 09.00 WIB hingga selesai. Patroli dilakukan di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung dengan beberapa agenda yang dilaksanakan secara intensif.

Dalam kegiatan ini, Patroli Dialogis dilakukan dengan rute meliputi kunjungan ke Panwascam Nyalindung dan gudang logistik. Beberapa himbauan penting juga disampaikan kepada warga masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi aktif dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Berikut beberapa poin yang disampaikan:

1. **Menghimbau Partisipasi Warga:** Kepada warga masyarakat, petugas mengajak untuk ikut serta dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Masyarakat diminta untuk bersinergi dalam mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas, khususnya di tempat-tempat keramaian.
2. **Laporan Kejadian Menonjol:** Warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada kepolisian apabila terdapat kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka, guna mendukung upaya penanganan dan pencegahan kejahatan.
3. **Antisipasi TPPO:** Petugas memberikan peringatan kepada warga agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat sangat responsif dan memahami himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap kondusif, dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin terjalin erat. Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari potensi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung.